

BOLETÍN DE PRENSA No. 696 ->>

10 generaciones de egresados respaldan la calidad del posgrado.

La maestría en Informática y tecnologías computacionales de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, está en proceso de evaluación a cargo de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP), con la finalidad de obtener la acreditación internacional.

Del 22 al 25 de este mes, las doctoras Amparo Vila, de la Universidad de Granada y Ernestina Menasalvas, de la Universidad Politécnica de Madrid, trabajarán en la revisión del plan de estudios; los procesos de gestión; realizarán entrevistas con alumnos, egresados y empleadores a fin de dictaminar si este programa académico cumple con los estándares de calidad que exigen la acreditación internacional.

El maestro Mario Andrade Cervantes, rector de la UAA se reunió con las evaluadoras de la AUIP y demás autoridades institucionales involucradas con la maestría. En su momento recalcó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes, desde su fundación, se ha sometido a evaluaciones externas en sus programas académicos, lo que le ha dado la oportunidad de desarrollar y fortalecer las carreras y posgrados que imparte.

Añadió Andrade Cervantes que una de las metas de la UAA es la internacionalización, para darle mayor proyección a la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través de una formación integral de excelencia, lo que redundará en mejores oportunidades de desarrollo laboral a sus egresados en este mundo globalizado.

Por su parte la Dra. Vila, quien es experta en ciencias de la computación e inteligencia artificial, resaltó que la planta académica de la maestría en Informática y tecnologías computacionales de la UAA es muy competente puesto que el 90% cuenta con el grado de doctor; además el 50% de los catedráticos vienen de otras partes del país y el extranjero, lo que le da un panorama internacional a la formación de los alumnos.

Además se mostró interesada la académica en el sentimiento de pertenencia de los estudiantes de esta maestría, al igual que de su alto grado de compromiso y exigencia con la calidad en la educación que reciben. Lo anterior habla de un riguroso proceso de selección de alumnos, aspecto que también se considera en la evaluación por parte de la AUIP.

Cabe señalar que la maestría en Informática y Tecnologías Computacionales es el tercer programa académico de posgrado de la máxima casa de estudios en Aguascalientes, que recibe evaluadores externos para conseguir la acreditación internacional.